



Mit einer auffälligen, schräg in die Messehalle ragenden Fläche präsentierte sich das schweizer Unternehmen Fabromont, Schmitzen, auf der Bau 2013 in München. Eines der bekanntesten Produkte des Unternehmens ist der fugenlose Weichbelag Kugelgarn. Genau mit diesem Belag ließ die Agentur Spek Design, Stuttgart, die komplette Ebene bespannen und setzte so das Produkt plakativ in Szene. Die darauf platzierte, übergroße silberne Kugel – die jederzeit loszurollen drohte – diente als Eyecatcher und nahm Bezug auf den ungewöhnlichen Namen. Gleichzeitig bot die schräge Ebene rückseitig Platz für Lager, Küche und Besprechungsraum. *ad*

Fabromont, a Swiss manufacturer of textile flooring from Schmitzen, went on show at construction fair Bau 2013 in Munich with a striking area slanting into the exhibition hall. One of the company's best-known products is its soft, seamless floor covering Kugelgarn. It was with this flooring that the agency Spek Design, Stuttgart, had the entire surface covered to stage the product as a bold eye-catcher. The outsize silver sphere placed on it attracted visitors' attention and referenced the product's name. *ad*



Mit einer Gesamtfläche von 1230 m² präsentierte sich der Büromöbelhersteller Palmberg, Schönberg, mit dem bisher größten Messestand der Firmengeschichte auf der Orgatec 2012 in Köln. Miks Konzepte, Hamburg, sorgte für eine gelungene Standgestaltung: Die Form eines Zollstocks – weiß abgebildet auf schwarzer Gaze – umrandete den gesamten Messestand und diente als Metapher für die Werte und Leistungen des Unternehmens, etwa Präzision und Produktion nach Maß. Im Innern sorgten weiß markierte Grundrisse und weiße Raumtrenner für präsentationsgerechte Unterteilungen. *ad*



On an area measuring altogether 1,230 m², office furniture manufacturer Palmberg, Schönberg, went on show at Orgatec 2012 in Cologne with the biggest exhibition stand in the company's history. Miks Konzepte, Hamburg, came up with a highly successful stand design. The entire booth was framed by a stylised yardstick serving as a metaphor of the company's values and achievements, such as precision and manufacturing to measure. *ad*